

56% des Mexicains soutiennent la gestion de López Obrador



Mexico, 27 avril (RHC) 56% des Mexicains ont une image positive du président Andrés Manuel López Obrador (AMLO), qui a commencé sa gestion en décembre 2018, a révélé une enquête du Centre stratégique latino-américain de géopolitique (CELAG).

Le sondage, réalisé entre le 25 mars et le 20 avril, a montré que six personnes interrogées sur 10 considèrent que López Obrador est "engagé auprès des plus démunis" et donnent de la crédibilité à sa parole.

Sur les 2000 personnes qui ont été consultées par téléphone au niveau national, 58 % signalent des attributs positifs du chef de l'État mexicain, notamment l'ouverture au dialogue, l'intelligence et la capacité de leadership.

Concernant la gestion de la pandémie de coronavirus par le gouvernement mexicain, 65% évaluent positivement la campagne de vaccination en cours.

Le CELAG a souligné que les Mexicains réclament la présence d'un État actif, puisque 70% des personnes interrogées veulent que ce soit l'État qui gère les ressources naturelles du pays, plutôt que le secteur privé.

Le même pourcentage soutient les programmes de protection sociale et d'aide sociale aux personnes les plus démunies.

Au sujet des prochaines élections du 6 juin, 54% signalent qu'elles pourraient même opter pour la coalition Ensemble nous écrivons l'histoire (Morena, Parti du Travail, Parti Vert Écologiste).

37 % soutiendraient la coalition Va pour le Mexique (Parti Action Nationale, Parti Révolutionnaire Institutionnel et Parti de la Révolution Démocratique).

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/255428-56-des-mexicains-soutiennent-la-gestion-de-lopez-obrador>



Radio Habana Cuba